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Поучи народ борщ варить…
Такая им 
досталась 
Долька

Чи
та

йт
е

на
 с

тр
. 

5
–

6

«Единая Россия»  – 
«иностранный

агент» ? !
Коммунисты 
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единороссам Чи

та
йт

е
на

 с
тр

. 
7

Чи
та

йт
е

на
 с

тр
. 

7

Чи
та

йт
е

на
 с

тр
. 

6ЦИК РФ 
не хочет 

повторения 
«безобразий»

Президент Владимир
Путин через заместите-
ля председателя 
своей администрации
Вячеслава Володина
объявил о новом поли-
тическом курсе. Поли-
тическая система 
будет развиваться на
принципах конкурент-
ности и открытости.

Президент и его адми-
нистрация намерены
ввести в политику на-

стоящую открытую состяза-
тельность, в которой борьба
должна вестись с соблюдени-
ем принципа честной игры.

В. Володин встретился с
председателями региональ-
ных парламентов и призвал их
уделять больше внимания оп-
позиции и развивать конку-
ренцию в политике. 

Сам же В. Путин призвал
«Единую Россию» «не ломать
через колено» её соперников,
а взаимодействовать с ними.

Президент дал понять, что
монополия на власть, которую
себе обеспечила «Единая Рос-
сия», должна кончиться. 

А то ведь до чего дошло – в
Коврове мэр и все 30 депута-
тов горсовета из ЕР.  Какая уж
тут демократия.

Врио Орлова – член прези-
диума Генерального совета

«Единой России». Прислуша-
ется ли она к призыву Путина?
На словах – наверняка, а вот
на деле – есть громадные со-
мнения в этом.

Не любят единороссы де-
литься властью, ох, не любят.

Вот и сейчас они ведут
предвыборную кампанию в
нашей области как раз с
сильным желанием «ломки
через колено» своих соперни-
ков.

Встречался Володин и с по-
литологами, рассказал и им о
новом политическом курсе
президента. 

Политологи сделали выво-
ды. Главные – такие:

Губернаторы и депутаты
должны проверяться на уме-
ния в конкурентной среде.

Губернаторам не позволят
создавать себе тепличные
условия. Не дадут зажимать
критику, чтоб никто даже писк-
нуть не мог против них. 

Неприкасаемой власти не
будет. Если во власти собра-
лись люди рыхлые, которые не
терпят критических ударов, то
такие властители не нужны.

Не должно быть у власти
карманных СМИ, которые ис-

пользуются для её восхвале-
ния. Для нашей области это
весьма актуально. 

«Владимирские ведомости»
последнее время стало невоз-
можно читать – сплошь слад-
кие рассказы о деятельности
врио.

«Ковровская неделя» за го-
родские деньги в каждом но-
мере славит врио, мэра и их
родную «Единую Россию».

Жаль, что президент высту-
пил со своей инициативой
поздновато в отношении вы-
боров во Владимирской обла-
сти. А то бы «Единая Россия»,
может, и умерила бы свою
предвыборную прыть.

Ведь именно едросам на-
правлено новое послание пре-
зидента. Намёк сделан сильно
на то, что не надо под себя всю
власть заграбастывать.

А врио-то всё ж не уверена в
победе, раз всё своими козы-
рями хвалится – привозя в
область «столичных штучек». 

Вот и Матвиенко уговорила
приехать, говорят, в понедель-
ник будет в гости к нам сам ве-
ликий вождь «Единой России»
– председатель партии Медве-
дев.

Но ведь приходит к концу
безраздельная власть едро-
сов. Рейтинги их падают, на-
род поворачивается к ним за-
дом и, что хуже всего для них
– над ними смеётся.

Президент призвал «Единую Россию»  
«не ломать через колено»  её конкурентов

«Которые тут временные? Слазь! Кончилось ваше время»

Вязниковский журналист-инже-
нер-сити-менеджер Роман Кави-
нов до сих пор бегает к своему
(подсудимому сейчас) боссу –
бывшему мэру Е. Виноградову –
за ценными указаниями.

КПРФ
бьют –
она
крепчает!
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Лишают слова
Кандидат в мэры Гусь-Хрустального
Виктор Шохрин не может опублико-
вать в местной прессе предвыбор-
ные материалы.

Газета «Афиша» отказалась предоста-
вить ему печатную площадь для агитпуб-
ликаций. 27 августа один из учредителей

гусевской газеты «Центральный регион» со-
общил ему о переносе выпуска номера с 28
на 29 августа и возможном отказе в публика-
ции оплаченного материала в нарушение за-
ключенного договора.

Кандидат в мэры обратился в межрайон-
ную прокуратуру. На проходивших ранее мэр-
ских выборах Виктор Шохрин всегда стано-

вился неудобным кандидатом для претенден-
тов от власти.

Прежнему главе Гусь-Хрустального едино-
россу Ю. Гришкину В. Шохрин проиграл чуть
более 300 голосов. Судя по всему, в этот раз
его кандидатура вновь вызывает опасения во
властных кругах. 

На пост главы Гусь-Хрустального претен-
дуют 4 кандидата: председатель горсовета Н.
Балахин («Единая Россия»), специалист ап-
парата Госдумы А. Почернин (ЛДПР), пенсио-
нер В. Сибиряков («Справедливая Россия») и
депутат областного ЗС В. Шохрин (самовыд-
вижение). 27 августа на встрече с жителями
города стеклоделов врио губернатора С. Ор-
лова недвусмысленно дала понять, что под-
держивает своего однопартийца Н. Балахина.

(материалы взяты 
с сайта «33polit.info»)

Мнения участников мероприятия еще
окончательно не сформировались, но
все собеседники сходятся в одном.

С. Орлова выражала поддержку председа-
телю горсовета Н. Балахину, который балло-
тируется на пост главы города. 

При этом зал был явно не на стороне
многолетнего спикера местного парламен-
та, пересидевшего трёх мэров и ведущего
свою кампанию с чистого листа, как будто
он не находился все эти годы у руля город-
ской власти.

В этом он явно убедил и врио губернатора,
которая реагировала на критические выступ-
ления в адрес Балахина, пытаясь переубе-
дить граждан. Мол, всего несколько месяцев
прошло, как Гришкин ушел, но уже заметны
перемены. 

«Имеет ли она в период выборов право за-
ступаться за него?», – сомневалась в теле-
фонном разговоре одна из участниц встречи.

Кроме Н. Балахина места в президиуме за-
нимали депутат горсовета М. Максюков и де-

путат областного парламента А. Березкин,
которые участвуют в выборах депутатов ЗС.
То есть, вся верхушка местной «Единой Рос-
сии». 

Как делились некоторые участники собра-
ния, у них сложилось впечатление, что С. Ор-
лова давала ясно понять, что она их поддер-
живает. 

На встрече раздавали агитматериалы еди-
нороссов, блокноты и календари. Мероприя-
тие носило предвыборный характер. 

Врио губернатора как обычно выехала не од-
на, а с целой делегацией своих замов и руково-
дителей подразделений обладминистрации. 

Неизвестно, в каком статусе велась встре-
ча С. Орловой – в качестве кандидата в гу-
бернаторы или врио губернатора. 

В любом случае возникают закономерные
вопросы о соблюдении ограничений для лиц,
замещающих государственные должности, в
части использования преимуществ долж-
ностного положения.

Людмила ЕШАНУ

Вночь с 25 на 26 августа
тротуары на централь-
ных улицах города от Са-

довой площади до Соборной
были испещрены трафаретны-
ми надписями: «Бога нет. Вы-
бирай КПРФ».

В таком виде явно креатив-
ный слоган пребывал недолго.
Кто-то подкорректировал кра-
ской забойное изречение, и
получилось: «не выбирай
КПРФ». 

Ни тот, ни другой варианты
не понравились областным
коммунистам. В понедельник
срочно была созвана пресс-
конференция, на которой пер-
вый секретарь обкома КПРФ
Анатолий Бобров заявил о
провокации.

На его взгляд, эти действия
выходят за рамки правового
поля и являются нарушением
избирательного законодатель-
ства. Коммунисты обратились
в облизбирком с требованием
принять меры к пресечению
противоправной агитации. 

Подобная акция, считают
коммунисты, «наносит оскорб-
ление чувствам верующих». В
заявлении отмечается, что
«цель данной провокации –
противопоставить верующих
людей одной из парламент-
ских партий – КПРФ. 

Обком КПРФ официально
заявляет, что к данной акции
никакого отношения не имеет,
так как противозаконные над-
писи наносят вред делу пар-
тии».

Анатолий Бобров уверен,
что «чёрная» пиар-атака была
организована не случайно, а
исходя из неблагоприятных
для правящей партии резуль-
татов рейтинга коммунистов. 

На его взгляд, виновников
найти нетрудно, поскольку на-
несение надписей было делом
не минут, а, по крайней мере,
часов. В центре города ведёт-
ся видеонаблюдение. 

Если провокаторы найдены
не будут, это подтвердит пред-
положение коммунистов, что
акция была организована со-
вместно с властями.

«Я всегда исхожу из того,
кому это выгодно. Я предпола-
гаю, это может позволить себе
только наш главный соперник
– политическая партия «Еди-
ная Россия». Может, не она са-
ма, а через посредников.
Больше я не вижу, кому это
выгодно, – цитирует Анатолия
Боброва пресс-служба обкома
КПРФ. 

Первый секретарь офици-
ально заявил, что коммунисты
этого не делали. 

«Таких информационных
поводов нам не надо», – за-
явил Бобров.

Похоже, в ведомстве мест-
ного шефа полиции Алексан-
дра Разова «проспали» ноч-
ную атаку «чернопиарщиков». 

Ранее он уверял прессу, что
с помощью видеокамер можно
едва ли не в режиме он-лайн
отловить хулиганов, развле-
кающихся под покровом ночи
на улицах Владимира. 

Пока неясно, найдут ли в
этот раз и будут ли искать зло-
умышленников, так опромет-
чиво покусившихся, по версии
коммунистов, на святые чув-
ства верующих, охраняемые
государством, которое с не-
давних пор за оскорбление та-
ковых ввело «трёшечку». 

В пресс-службе УМВД Рос-
сии по Владимирской области
пока не могут сказать что-то
определенное по поводу инци-
дента, о котором узнали из со-
общений в Интернете. 

Там сообщили, что полиция
реагирует не только на заявле-
ния, и может основываться на
сообщениях СМИ. Но прежде
необходимо проверить, яв-
ляются ли деяния правонару-
шением.

Людмила ЕШАНУ

Все радеют о 
честных выборах?

Похоже, Центральная избирательная
комиссия РФ всерьёз заинтересова-
на, чтобы во Владимирской области
прошли самые чистые и честные вы-
боры в стране. 

Сперва состоялся «круглый стол» по этой
теме под патронатом заместителя пред-
седателя ЦИК РФ Л. Ивлева. Потом во

Владимир приезжал член Центризбиркома Е.
Колюшин. 

Врио губернатора С. Орлова оперативно
отреагировала на пожелание депутата Госду-
мы В. Золочевского, высказанное им на засе-

дании упомянутого первого «круглого стола». 
29 августа в Доме дружбы временная на-

чальница области встретится с представите-
лями политических партий. Тема всё та же –
честные выборы. 

Первый секретарь обкома КПРФ А. Бобров
заявил об этом на пресс-конференции, посвя-
щенной «акции-провокации».

«Моя позиция: о честных выборах надо не
только заявлять, но и действовать честно всем,
а не заниматься провокациями. Я считаю, что
эту мышиную, подлую борьбу нужно прекра-
тить, а виновных по данному случаю наказать»,
– процитировала Боброва пресс-служба КПРФ. 

Однако нет уверенности в том, что в чест-
ных выборах заинтересованы все участники
избирательного процесса. 

Поэтому независимое наблюдение и конт-
роль над ходом голосования со стороны оппо-
зиционных партий остаются актуальными.

«Художника» задержали
Полиция оперативно отреагировала на заявление
первого секретаря обкома КПРФ Анатолия Бобро-
ва и установили, кто нанёс провокационные надпи-
си на тротуарах Владимира.

Вуправлении МВД изучили записи с камер видеонаблюде-
ния, установленных на улице Дворянской. 26 августа в
2.08 двое молодых людей нанесли надпись на тротуар, ис-

пользуя трафарет и баллончик с краской. Личность одного бы-
ла установлена.

Задержан 24-летний нигде не работающий житель Владими-
ра, в отношении которого составлен протокол об администра-
тивном правонарушении. Материалы будут направлены в суд в
ближайшее время. Мотивы и цели своего поступка задержан-
ный пояснить отказался.

Надписи появляются и в других частях Владимира. После
«раскраски» центра города злоумышленники прошлись трафа-
ретом и краской по ул. Чайковского. Активисты КПРФ обнару-
жили появление новых надписей «Бога нет. Голосуй за КПРФ»
на улицах Мира и Полины Осипенко. 

Анатолий Бобров констатирует: процесс продолжается. Он
готовит второе заявление в полицию и избирком. 

– Кто-то не боится ничего. «Если полиция серьезно взялась
за это дело, то расследовать его можно легко, – уверен Анато-
лий Бобров.

КПРФ: 
Акция – провокация

Владимирские коммунисты считают, что подверг-
лись атаке недоброжелателей, « украсивших»
центр Владимира провокационными надписями.

Врио губернатора или кандидат?
Более четырёх часов длилась встреча врио губернатора С. Орловой 

с жителями города Гусь-Хрустального. 

Сладкая парочка
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Где-то пол-
тора меся-
ца назад
вся наша
более-менее
политизиро-
ванная и при
этом не хо-
луйски вос-
питанная об-
щественность
от души поте-
шалась над
поварскими
рецептами,
которые в
своей агита-
ционной ли-
стовке вынесла
на суд читате-
лей ВРИО 
губернатора 
С. Орлова.

Вих числе – способ приготовле-
ния некой похлёбки, которую
мадам Орлова гордо нарекла

«борщом». Этот «борщ» ВРИО реко-
мендует готовить с использованием
десятка всевозможных овощей, сре-
ди которых в её рецепте не нашлось
места главному борщовому ингреди-
енту – СВЁКЛЕ.

В Интернете по этому поводу мно-
го острили: «Ну да, ну да… Борщ без
свёклы, щи без капусты, уха без ры-
бы, пельмени без теста…».

Рассуждали и в таком плане: мол,
если кухарка берётся управлять го-
сударством (читай регионом) – это,
возможно, и не беда вовсе. Зря, что
ли, сам Ленин на этот счёт весьма
однозначно высказывался.

Однако если за дело управления
целой областью взялась ТАКАЯ ку-
харка, то ничего хорошего от подоб-
ной деятельности ждать, по-видимо-
му, всё-таки не приходится.

И дело тут, конечно, не только и не
столько в дремучем невежестве, свя-
занном с кулинарией, сколько в том,
что присланная нам наместница ВРИО
демонстрирует крайне низкую квали-
фикацию в гораздо более серьёзных
для Владимирской области вещах.

Вот, к примеру, решила она перед
выборами блеснуть перед всеми
своими управленческими талантами
да обширными связями в высших
правительственных кругах. Обяза-
лась пролить, так сказать, на нашу
небогатую землю обильный финан-
совый дождь.

Однако уже сейчас понятно, что за
этим дождём неминуемо придёт
сильная засуха.

Деньги-то для губернии выделяют-
ся из Москвы не за красивые глаза
С. Орловой. А в кредит и под нема-
лые проценты. То есть область ста-
раниями ВРИО влезает в огромные
долги и расплачиваться по ним будет
долго, натужно и бог весть из каких
источников.

Спрашивается, для чего нужно бы-
ло менять у нас главу области? Лишь
для того, чтобы накачать общий долг
губернии за короткий промежуток
времени аж в два с лишним раза?!

Так ведь с такой накачкой при жела-
нии и необходимости не только преж-

ний губернатор (который, кстати
говоря, справедливо полагает,
что влезать в долги – последнее
дело), но и любой дурак бы лег-
ко справился.

А может, кандидат экономи-
ческих наук С. Орлова знает,
как сделать наши предприя-
тия более эффективными?

Судя по тому, какие анти-
кризисные меры сия дама
публично предлагает, она
точно такой же учёный-эко-
номист, как и специалист по
варке борща.

Скажем, узнав, что про-
изводить электродвигатели
в нашей области невыгод-
но из-за дешевизны анало-
гичной продукции в Китае,
ВРИО немедля произвела,
так сказать, изрядный про-
пагандистский шум, напи-
сав, по сути, открытое
письмо министру про-

мышленности Мантурову.
В этом письме госпожа Орлова

просила принять некие экстренные
меры с тем, чтобы оградить наших
производителей от конкуренции с ки-
тайцами.

Вообще-то о том, что китайцы
способны экономически задавить и
успешно давят посредством выпус-
ка собственных дешёвых товаров
любых некитайцев, во всём мире
знают уже не один десяток лет. И
представьте себе, ничего поделать
с этим некитайцы всего мира не
могут.

Если госпожа Орлова осознала
этот прискорбный факт совсем не-
давно, то это лишь характеризует её

как совершенно далёкую от какой
бы то ни было экономики «светскую
даму». Но отнюдь не как мудрую и
компетентную руководительницу.

Впрочем, «прискорбный факт»
ВРИО наверняка давно известен,
просто она подобными письмами,
что называется, пускает пыль в
глаза – потрафить своим избирате-
лям таким нехитрым способом но-
ровит.

Раньше надо было думать о защи-
те отечественной промышленности.
Хотя бы тогда, когда окончательно
решался вопрос о вступлении Рос-
сии во Всемирную торговую органи-
зацию.

Так вот ни Орлова, тог-
дашняя высокопоставлен-
ная чиновница в Совете
Федерации, ни тем бо-
лее члены правитель-
ства против такого
вступления по большо-
му счёту не возражали,
а теперь симулируют,
понимаете ли, озабочен-
ность.

«Да шут с ней – с эконо-
микой этой, – скажет, возмож-
но, читатель. – Лишь бы человек был
хороший. Лишь бы дисциплинирова-
ла наша мать-губернатор своих под-
чинённых как следует, воспитала их
в правильном духе. За это можно ей
и отдельные недостатки простить. А
экономику пускай специально об-
ученные промышленники да финан-
систы на должный уровень подни-
мают».

В том-то и дело, дорогие земля-
ки, что воспитатель-педагог не-
смотря на много лет педагогиче-
ской деятельности получился из
Светланы Орловой, судя по всему,
никудышный.

Она единственного сына не токмо
в духе марксизма, ленинизма и про-
летарского интернационализма, но и
в духе элементарных библейских
принципов («не убей, не укради» и
т.д.) не смогла воспитать.

В прошлом номере я вкратце пе-
ресказывал вам постыднейшую ис-
торию, в которую несколько лет на-
зад вляпался сынок еёный
Володенька.

«Трудясь» в Департаменте эконо-
мической безопасности МВД РФ,
Владимир Орлов непосредственно

участвовал в скандально известном
«рейде» против коммерсанта Нико-
лая Куделко.

Этот «рейд» привёл в конечном
итоге к тому, что коммерсант был
ограблен до нитки. Затем у него вы-
могали полмиллиона долларов и в
довершение всего сфабриковали в
отношении Куделко уголовное дело,
отправив его за решётку на два с по-
ловиной года.

Вот как описывает ключевой эпи-
зод этой истории жена коммерсанта
Лора Куделко, перенёсшая за эти го-
ды такие потрясения и страдания, ко-
торые мы не пожелаем и ВРИО гу-
бернатора Владимирской области:

«18 апреля 2007 года на
склады Николая прибыла

целая делегация опера-
тивных сотрудников 28-
го отдела ОРБ № 6
ДЭБ МВД РФ. И что
интересно: только под-
полковников в её со-
ставе было целых два,

а ещё три майора, три
капитана, и руководил

ими, КАК НИ СТРАННО,
МОЛОДОЙ ОПЕРАТИВНЫЙ

СОТРУДНИК ОРБ № 6, СТАРШИЙ
ЛЕЙТЕНАНТ ВЛАДИМИР ОРЛОВ.

Предъявив постановление об осмот-
ре (!!!) складских помещений, стали вы-
возить со складов всю продукцию (вне
рамок какого-либо административного
или уголовного дела). Схема незакон-
ного рейдерского отъёма собственно-
сти – простая. Формальный повод для
обыска тут же «нашёлся».

По версии оперативников, на скла-
де они обнаружили якобы фальсифи-
цированный кофе «Пеле», однако за-
брали-то они не только кофе «Пеле»
(его было не больше «Газели»), а весь
товар… Хотя им были предъявлены и
договора купли-продажи с официаль-
ными дистрибьюторами, и сертифика-
ты соответствия, и санитарно-эпиде-
миологические заключения на всю
без исключения продукцию.

Однако, несмотря на всё это про-
дукция, хранившаяся на складах
фирмы – чай, кофе и какао различ-
ных торговых марок – была изъята и
вывезена в течение трёх дней: три-
дцать еврофур на сумму более $2
млн. Кстати, во время этой «спецопе-
рации» Николая в Москве не было.

Вернувшись из командировки, он
тут же поехал в ДЭБ МВД России,
чтобы узнать о судьбе изъятого у не-
го товара. Тут он выяснил, что оказы-
вается, 28-й отдел ОРБ № 6 к этому
времени уже расформирован.

Когда же возмущенный Николай
начал «качать права», ему милостиво
объявили цену вопроса – $500 тыс. за
возврат экспроприированного».

Короче говоря, упрятали в конце
концов Николая Куделко в тюрьму, а
его товар оборотни в погонах с боль-
шой выгодой для себя продали.

А теперь внимание, уважаемые чи-
татели-знатоки, вопрос:

«С какой стати большой группой
(или правильнее всё-таки сказать
«бандой»?), состоявшей помимо
всех прочих из полковников, май-
оров и капитанов, верховодил стар-
ший лейтенант Владимир Орлов?».

Не послужила ли тут главной причи-
ной близкородственная связь этого
старшего лейтенанта, принадлеж-
ность его к семье высокопоставленно-
го сенатора? (Вопрос о том, почему
сел в тюрьму Николай Куделко, а не
Владимир Орлов, за полной ненадоб-
ностью не задаю.) Как бы там ни было,
к этой крайне важной теме мы ещё,
даст Бог, вернёмся.

Пока же сделаем для себя очень
простой и закономерный вывод: ка-
чества кулинара, управленца-эконо-
миста и учителя-воспитателя в ма-
дам Орловой… примерно равны.
Если не тождественны.

За сим разрешите откланяться, с
уважением и любовью к вам,

ваш Владимирский край

Поучи народ борщ варить…

С
ер

ге
й

С
Ы

Ч
Е

Н
К

О



29 августа 2013 года №     104

Подсудимый мэр

От былой мощи текстильных флагманов
остались одни воспоминания. Пустыми ок-
нами укоризненно смотрят на прохожих

корпуса некогда известных фабрик.
Натужно тянет лямку лишь один «ОСВАР». В

2009-м и его хотели закрыть. Тогда б, наверное, и
без того депрессивная территория, скатилась в
омут нищеты.

В тот драматический для всего города момент
бывший мэр Евгений Виноградов привычно раз-
влекался с супругой где-то на мор-
ских курортах.

Это сейчас он, как на работу,
ходит по судам в надежде по-
лучить минимальное наказа-
ние за деяния на посту руково-
дителя города. А тогда он был
– царь и бог Вязников. Или так
ему казалось.

«Рулил» депутатами и обще-
ственниками, проводил во власть
своих людей. И бизнес не остав-
лял своим вниманием. За что
предприниматели дали ему
ёмкое и довольно обидное
прозвище «Долька».

Когда организовали
«Единую Россию», кото-
рую большинство
наших земляков
иначе как «парти-
ей жуликов и во-
ров» не называют, в
первых рядах в неё
вступил и занял высо-
кий партийный пост,
глава города Евгений Вино-
градов. Туда же перебежали
все его верные друзья-сорат-
ники.

Господин Куликов, серая
личность, как и все (или почти
все) члены «правящей» партии,
всего лишь со средним образовани-
ем, за преданность Е. Виноградову
был пожалован тремя сроками в За-
конодательном Собрании области.

За 12 лет депутатства этот комедий-
ный персонаж не вышел в ЗС ни с од-
ной мало-мальски стоящей инициати-
вой. Но возомнил себя очень важной
птицей.

Рушились дома и общежития, зарас-
тали помойками с репейником микро-
районы, закрывались ФАПы… Един-
ственная в городе дорога
(остальные, как говорят в
народе, – направления)
ремонтировалась лишь к
Фатьяновским праздникам, да и то кое-как.

Но руководство города лихо смотрело вперёд.
Даже взбалмошную жену свою муж Виноградов (к

тому времени расширивший влияние не только на
город, а и на весь район), видел не иначе, как мэром
Вязников. Даже сделал её депутатом от Чудинова.

Журналист-инженер-
сити-менеджер

Но внезапно случилось страшное. Нет, над
Вязниками не пронеслось цунами и рядом
не ожил потухший вулкан. Просто годами

возводимое благолепие рухнуло в одночасье: на
загребущих руках градоначальника по кличке
«Долька» защёлкнулись наручники…

Казалось бы, политическая карьера закончена.
Ну, на что может рассчитывать подсудимый мэр?

Ан нет. Не тут-то было! Господин Виноградов не
из тех, кого можно спокойно оттащить от корыта с
ботвиньей. Власть, почёт, плюс бешеные деньги –
от такого трудно отказаться.

Строятся большие планы. Благо и серая мышка
– Куликов под рукой. Он руководит в Вязниках
партией, называемой в народе – напомним – «пар-
тией жуликов и воров».

Из той же «чудесной партии», словно чёрт из таба-
керки, выскочил ещё один амбициозный тип – Роман
Кавинов. Из его незамысловатой биографии можно
узнать, что он с 1998-го по 2003-й год работал на
«ОСВАРе» в должности журналиста и инженера…

Что это за должность такая журналист-инже-
нер? инженер, постоянно читающий на работе
журналы? А, может, журналист, пишущий статьи
циркулем? Чёрт его знает.

Только избрали его депутатом. Два раза. При
поддержке той самой партии… помните, какой. И
тех самых её руководителей…

Далее назначили его сити-менеджером целых
Вязников! Для тех, кто не знает, что такое сити-
менеджер поясним.

Этим простым русским словом называют
обыкновенного чиновника, который за очень хо-
рошую зарплату должен организовать работу по
уборке территории, ремонту и приведению в нор-
мативное состояние дорожного полотна (ненор-
мативную оценку вязниковцев работы админист-
рации города смотрите на соседней странице), по
вывозке мусора и прочая, прочая… Этакий об-
щегородской дворник и сантехник. Одним сло-
вом: сити-менеджер.

Женева на Клязьме

Назвался Рома груздем (сити-менедже-
ром), так сразу в кузов и полез. Да полез
не абы как, а с вывертом. В газете «Ра-

йонка, 21 век», где совладелицей выступает его
жена (вам это ничего не напоминает?) можно
найти откровения «первого парня» Вязников.

Цитируем:
«Станут ли Вязники

маленькой Швейцарией?
Одна из самых «про-

стых» идей – развитие
туризма.

Необходимо не копи-
ровать, а разрабатывать
собственный план раз-
вития. Благо, всё не-
обходимое для этого в
Вязниках есть: богатая
история, живописные
ландшафты, чистый
воздух, доступность ос-
новных транспортных
артерий и размеренная
жизнь. Всё это натолк-
нуло главу горадми-
нистрации на мысль о
возможном превраще-
нии Вязников в «ма-
ленькую Швейцарию».

– Администрация го-
рода не ставит кон-
кретных дат окончания
разработки стратегии
Вязников. Завершён-
ным может считаться
только грамотно выве-
ренный и взвешенный
документ, – уверен Ро-
ман Валерьевич» (ко-
нец цитаты).

Ага! Сроки не опре-
делены. Значит, хошь
завтра «маленькую
Швейцарию» делай,
хошь через десять лет.
А мы, дураки, голову
ломаем, почему сего-
дня в Вязниках даже
намёка на Женеву не
видно. Ведь два года
уже прошло, как Кави-
нов стал этим, как его
там, сити-менеджером.

Горы, конечно, есть.
Вот только всё больше

мусорные. Речушка в
центре города протекает, ма-

а-аленькая такая – Волшник. Но
с норовом. На днях затопила 5 улиц и пере-

улок. Потерпевшими только официально признали
50 человек.

И вот зараза какая (не Кавинов – Волшник),
ведь целый сити-менеджер собственной персоной
там перед камерами лопатой махал на субботнике
весной этого года, а Волшник никакого почёту и
субординации не понимает.

Вот Кавинов понимает. Он, поговаривают, до сих
пор на ковёр к Дольке-Михалычу бегает. Тот, воз-
можно, гладит Рому по головке да приговаривает:
«Будет тебе место не грязное-простое дворника-
сантехника, а чистое золотое – законодательное».

Едросы бьются 
за мандат

Мы подошли к тому месту, с которого нача-
ли. А начали с политических баталий, кото-
рые время от времени случаются на земле

вязниковской.
8 сентября нам выбирать губернатора и депута-

тов Законодательного Собрания Владимирской
области. В Вязниках то ли оттого, что досталось
«нехорошее число» – округ № 13, то ли ещё поче-
му-то, но из 9 выдвинувшихся кандидатов до фи-
нишной прямой дошли лишь четыре:

Такая им 
досталась 

Долька

Вязники – милый тихий городок
на высоком берегу красавицы

Клязьмы славится не только
своим вишнёвым великолепием.
Здесь по обыкновению время от
времени проходят нешуточные

политические баталии.
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Сергей Дружинин – КПРФ,
Роман Кавинов – «Единая Россия»,
Алексей Платонов – ЛДПР,
Анна Фадеева – «Патриоты России».
Отказ в регистрации получил сотрудник УМВД

по Владимирской области Алексей Киселёв, ему
не засчитали все подписи, отданные избирателя-
ми в его поддержку.

По личным заявлениям аннулирована регистра-
ция трёх кандидатов.

К ним чуть позже присоединился Владимир Крас-
нов («Коммунисты России»). Видимо, последний ото-
шёл за ненадобностью, поскольку снялся однофами-
лец из «Справедливой России».

Этот факт знаменателен. Партия «Е… (можно
мы её будем сокращённо называть – ПЖиВ?) гото-
вилась к жёсткой и бескомпромиссной борьбе со
«Справедливой Россией».

Потом её местному главарю Антону Белякову врио
губернатора Орлова предложила место в Совете Фе-
дерации, где сама служила до последнего времени.

Беляков – мыслит просто: своя рубашка всегда
ближе к телу. Он согласился.

Более того – стал ещё пуще кидаться на КПРФ
аки пёс цепной (хотя «эсеры» позиционируют се-
бя как левая партия). В прошлый раз он распро-
странял несоответствующие действительности

сведения о лидерах обкома КПРФ, чему суд дал
соответствующую оценку. В этот раз насочинял
что-то о коммунальном спруте, благо тема благо-
датная.

ПЖиВ ведь нам регулярно «подарочки» препод-
носит. Особенно радуют новые платёжки за ком-
муналку…

Мы ж писали в прошлом номере: ЕР – правая
нога власти, СР – нога левая. Антон где-то между
этими двумя ногами…

Кто ж «зачистил» избирательное поле? Кому
помешал самовыдвиженец Алексей Киселёв и кто
обладал реальным влиянием на избирком, чтобы
«зарубить» подписи?

Киселёв (как и остальные добровольно-прину-
дительно покинувшие «поле брани» кандидаты)
однозначно мешал только одному – выдвиженцу
«Единой России» Кавинову.

Была бы воля едросов, они бы и Дружинина
сняли. Но против КПРФ – кишка тонка.

Власть выбираем 
все мы

Реальную борьбу в округе № 13 будет вести
Сергей Дружинин из КПРФ против Кавинова
из ЕР (кстати, прозвище «партия жуликов и

воров» ей дал кандидат в мэры Москвы А. На-
вальный).

С ЛДПР давно всё понятно: постоянный партнёр
ЕдРа – власть ругает, но всегда голосует, как она
прикажет.

А вот «патриоты» могут ввести в заблуждение
неискушенного избирателя. Но их баннеры за 30
тысяч, что с барского плеча подкинули им спонсо-
ры ПЖиВ, народ веселят: «Полковники чёрные
прилетели, значит, весна будет».

А будет сентябрь. Многие в отпуске. В ого-
роде дел по горло. Короче, не до выборов про-
стому люду, не до выборов. На то и рассчиты-
вали политтехнологи из известной партии,
когда на сентябрь переносили «единый день
голосования».

Как обычно, в последние два дня город накроет
«чёрный пиар». И так же обычно полиция не най-
дёт нарушителей. А избиратели скажут: «Фу, ка-
кая грязь!»

В итоге к урнам придут немногие и проголосуют
за… сами знаете кого.

Потом продолжат ругать власть, которую са-
ми же выбрали. Некоторые могут возразить: «Я
же не голосовал!» Да в том-то и беда, что, игно-
рируя выборы, вы помогаете ИМ!

А ОНО ВАМ НАДО?!

Та самая речка в центре Вязников – Волшник Свалки... Свалки... И еще раз свалки...

Ныне все мусорные кучки в области одинаковы – 
что в Вязниках, что в Коврове, что в Карабаново...

Здание под № 35 – один из со-
циальных домов в Вязниках.
«Владимирские ведомости»

в апреле этого года писали:
«Один из «коньков» сити-ме-

неджера города Вязники Романа
Кавинова – переселение жите-
лей из ветхих и аварийных до-
мов. 

Вязники – одно из немногих
муниципальных образований ре-

гиона, которое уже пять лет уча-
ствует в двух федеральных про-
граммах Фонда содействия ре-
формированию ЖКХ: по
капремонту многоквартирных до-
мов и по переселению граждан
из ветхого и аварийного жилья».

Как видно на снимке, социаль-
ный дом украшает смачная по-
мойка, которая, уж поверьте нам,
в таком художественном состоя-
нии и зимой, и летом, и даже без
выходных. Малоизвестный, но
весьма примечательный факт.

Господином Кавиновым в скором
времени может заинтересоваться
прокуратура. Ибо по результатам
проверки Счётной палатой Вла-
димирской области выявлено не-
целевое расходование бюджет-
ных средств.

Похоже, совсем не тому, ох,
не тому – учит Рому Кавинова
его старший товарищ-господин
Долька-Михалыч.

Здание под номером тридцать пять
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ЦИК РФ не хочет 
повторения «безобразий»

Демократическая
оппозиция

объединяется
против жуликов

и воров
Состоялась конференция с
участием представителей ре-
гиональных отделений шести
партий: «Яблоко», «Народный
Альянс», «Демократический
Выбор», «РПР-ПАРНАС», «На-
ционально-демократическая
партия», «Гражданская ини-
циатива».

Все демократические партии на-
правят на избирательные участки
своих наблюдателей. Ассоциация
«Голос» поможет скоординировать
наблюдение за выборами. 

В социальных сетях и на сайте
ассоциации будет публиковаться
информация о всех замеченных
нарушениях. Общественность смо-
жет оперативно узнавать о про-
исходящем. 

Жулики и воры должны пони-
мать, что их «фокусы» не останут-
ся без внимания.

С сайта 
«ПроВладимир»

Кто боится нашу газету?
Давно в нашей области не пахло политической цензурой.

Надоело!
На сайте администрации обла-
сти есть форум – http://vopros-ot-
vet.avo.ru – где можно задать во-
прос. Публикуем обращение
Елены Лукановой к С. Орловой:

Пишет жительница Вязников с 
ул. Киселева, д. 13.  
Нашему терпению нет предела,

из года в год мы ждём, что кто-нибудь
вспомнит про нашу улицу и хоть как-
нибудь сделает дорогу, т.к. она просто
отсутствует. 

Жители, чтобы можно было хоть
как-то проехать  и пройти, засыпают
ямы дорог отходами стройматериа-
лов. 

С горы спуститься невозможно, осо-
бенно с маленьким ребёнком. Гора
вся заросла, трава выше человека,
тропинки нет, лестниц нет, дороги нет,
стоят одни перила на половину горы –
заросшие травой. 

Я позвонила в городскую админист-
рацию и спросила, кто должен финан-
сировать дорогу, мне ответили, что
никто. Сказали, что, пока наша адми-
нистрация не обратит на это внима-
ние, делать ничего не будут. 

Администрация и не хочет обра-
щать внимания. 

На нашей улице находится детсад.
На близлежащей улице (Школьная) –
школа. На машине ездить невозмож-
но (весной выехать даже из дома не-
льзя), пешком идёшь – можно ноги
сломать. 

Таксисты, как только слышат про
улицу Киселёва, набавляют цену. Ког-
да на улице дождь, и осенью, и весной
из дома можно выходить только в ре-
зиновых сапогах, т.к. на дороге
сплошные лужи и грязь, а про улицу
«Трудовая гора» я вообще молчу, про-
сто нет слов.

Центральные улицы делают, про
второстепенные улицы даже не вспо-
минают. 

Ответ администрации:
В перечень объектов по ремонту ав-

тодорог общего пользования местно-
го значения на текущий год админист-
рацией Вязников включены в
первоочередном порядке дороги,
имеющие регулярные автобусные
маршруты и наибольшую интенсив-
ность движения.

В связи с этим ул. Киселева не была
включена в перечень. Однако в рамках
муниципального контракта на содер-
жание автодорог на 2013 г. запланиро-
вано проведение работ по подсыпке и
планировке дороги щебнем.

Предпоследняя неделя пе-
ред выборами проходит под
лозунгом борьбы за честные
и прозрачные выборы. 

На официальных мероприя-
тиях участники избиратель-
ного процесса убеждают

друг друга в приверженности де-
мократическим принципам прове-
дения кампании. 

За стенами залов с круглыми
столами идет параллельная рабо-
та по обливанию грязью соперни-
ков.

С двухдневным визитом область
посетил член ЦИК Е. Колюшин. По
итогам инспекционной поездки ор-
ганизаторам выборов он поставил
четыре с плюсом. 

Он пообщался и с кандидатами
на губернаторский пост и предста-
вителями политических партий.

Выступавшие вновь говорили о
проблемах, с которыми приходится
сталкиваться в ходе избиратель-
ной кампании. 

Практически все высказались за
перенос единого дня голосования
на более поздние сроки, поскольку
агиткампания выпадает на лето,
которое граждане традиционно ис-
пользуют для отпусков, а в день го-
лосования отправляются на дачи и
в огороды.

Тему отсутствия во Владимире
рекламных площадей для всех,
кроме «Единой России», затрону-
ли многие. 

Кандидат в губернаторы Влади-
мир Сипягин (ЛДПР) констатиро-
вал, что баннеры партия может
размещать только на периферии, 

КПРФ на деле испытывает
своеобразный творческий подход
со стороны противников. Анато-
лий Бобров к прежним пробле-
мам добавил инцидент с тротуар-
ной агитацией против КПРФ. Он
высказал претензии в адрес пра-
воохранительных органов, не
способных найти злоумышленни-
ков, несмотря на наличие видео-
камер.

Выступление Бориса Анчугина
(КПСС) завершилось вопросом
московского гостя, который по-
интересовался, как в списке КПСС
оказалась «мертвая душа»? 

Известная «фронтовичка» Люд-
мила Романова от имени своей до-
верительницы Светланы Орловой
заверила участников мероприятия

в том, что она считает делом чести,
чтобы кампания прошла честно,
прозрачно, легитимно.

Андрей Маринин («Справедли-
вая Россия») проинформировал,
что в области проходят агитацион-
ные концерты Надежды Бабкиной
в пользу известной партии. Он её
не назвал, но даже московскому
гостю известно, что певица работа-
ет в контакте с «Единой Россией». 

Кандидаты от «Справедливой
России» столкнулись с засильем в
муниципальных учреждениях агит-
материалов всё той же известной
партии, а эсерам отказывают,
предлагая пройти многодневную
бюрократическую процедуру с из-
вестным результатом. 

Председатель облизбиркома В.
Минаев на вопрос Маринина будут
ли в этот раз создаваться времен-
ные участки, ответил, что закон это
допускает. 

– Понятно, – мрачно отреагиро-
вал А. Маринин. И тут вмешался Е.
Колюшин. 

Он назвал «безобразием» то,
что творилось с временными
участками на думских выборах: ру-
ководителей предприятий к концу
кампании вдруг осенило, что надо
организовать участок. 

– Это ненормальная ситуация, –
заявил Колюшин. – Формально за-
конно, а по сути, издевательство.
Не надо этих экспериментов.

Лидера владимирского «Ябло-
ка» Дмитрия Кушпиту беспокоит
подсчёт голосов, который вызыва-
ет недоверие у граждан: «Избира-
тельные комиссии должны пред-
принять максимальные усилия,
чтобы не было фальсификаций.
Если подсчет будет честным, недо-
верие будет исчезать».

В завершение Евгений Колю-
шин отметил, что областная изби-
рательная комиссия в прошлом
грешила формализмом, пере-
хлестнула с временными участка-
ми, события на которых получили
«нехороший резонанс». 

«Не дай бог у вас что-то повто-
рится», – обратился он к председа-
телю облизбиркома. Но отметил,
что есть движение в позитивную
сторону. 

– Давайте сделаем всё, чтобы
повысилось доверие к выборам, –
заключил член Центризбиркома
РФ.

Людмила ЕШАНУ

Типография «ВладимирПоли-
граф» отказалась печатать «Вла-
димирский край». 

Сказали, что завалены заказами по
выборам.

Ай, бросьте!
Сначала торопили – скорее засы-

лайте в печать! 
Мы прислали – говорят: печатаем 2,5

миллиона бюллетеней. Которые на са-
мом деле ещё не были готовы к печати,
потому что ещё не были окончательно
утверждены списки участников выборов.

А ларчик просто открывается. Слы-
шали мы, что врио Орловой шибко не
понравился «Владимирский край».
Вот кто-то и сделал соответствующие
выводы, чтобы её не раздражать. 

Давно в нашей области не пахло по-
литической цензурой. 

При начальствовании врио Орловой
нам напомнили.

Ну, цензура в отдельно взятой обла-
сти – это нестрашно. Типографии есть
и в соседних областях.

Мы вышли из положения. Но это
очень плохая тенденция. Складывает-
ся впечатление, что с приходом в
область нового руководства террито-
рия региона становится закрытой для
критики и неугодных СМИ.

Если ещё так при врио, то что
ждать, если всё же сокращение
«врио» будет отброшено?

Гадать не хочется, но хорошего не
ждём.
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КПРФ заподозрила: у «Еди-
ной России» есть иностран-
ные спонсоры. Левые тре-
буют от Генпрокуратуры и
Минюста честного рассле-
дования.
Что ж, наверное, пришло вре-
мя выяснить, за счёт чего про-
цветает всех побеждающая
«Единая Россия».

Её бюджет в 2012 году составил
более пяти миллиардов руб-
лей. Больше половины суммы

– поддержка государства. Один мил-
лиард сложился из пожертвований
юридических лиц.

Это якобы беспокоящиеся за её
судьбу граждане, переводящие
деньги в фонды поддержки, создан-
ные во всех регионах.

Но зачем деньги направлять че-
рез фонды, почему их нельзя сразу
перечислить на счёт партии? Или
жертвователи так скромны, или не
всё законно в этих пожертвованиях.

Подозрительность усиливается,
когда выясняется, на сколько мил-
лионов пожертвования сократились
в сравнении с 2011 годом. Они
уменьшились примерно на тот же
объём, на какой возросла помощь

государства.
Как будто все фонды поддержки

одновременно решили: зачем напря-
гаться, если государство расщедри-
лось.

Псковский фонд выдал аж пятьде-
сят миллионов, хотя области денег
не хватает на самое необходимое,
ведь она дотационная. Куряне тоже
не жлобы, сорок три с половиной
миллиона выложили, переплюнули
богатейшее Подмосковье.

Но как же всё-таки получилось,
что жертвователи недодали ровно
столько, сколько государство доба-
вило?

И тут не надо Шерлока Холмса с
его дедуктивным методом, чтобы
предположить, что некто руководил
размерами денежных переводов в
копилку «Единой России»: «Алтайцы
должны пожертвовать столько-то,
амурцы – столько-то, архангельцы –
вот такую сумму…»

А если деньги на самом деле
сначала откуда-то поступали в ре-
гиональные фонды поддержки и
лишь потом переправлялись в Моск-
ву, то происхождение этих финансов
тёмное…

Ларчик открывается просто: через
ту или иную фирму идёт прокачка
денег от жертвователей, пожелав-
ших остаться неизвестными.

Юридическое лицо ограничено в
щедротах, оно может перечислить
партии ограниченную сумму. Потому
и разбивают большие суммы на мел-
кие составляющие. Уши «Газпрома»
или Сбербанка нигде не торчат.

И руководство «Единой России»
легко отметает все подозрения на-
счёт «тёмного финансирования».
Закон не нарушен.

Начальник предвыборного штаба
«Единой России» В. Смирнов вспо-
минает:

– Обычно происходит такой раз-
говор: ты денег кинь на выборы.
Отвечают: с удовольствием, но не
хотим засвечиваться. Затем пред-
лагается из офшора кинуть в «по-
мойку» – а уже оттуда деньги дви-
нутся, куда надо.

Из офшора, значит… Стоп!
Закон запрещает финансирова-

ние партий из-за пределов госу-
дарства. Если организация получает
деньги из-за кордона, она является
«иностранным агентом».

Но газета «Собеседник» уверяет:
это секрет Полишинеля. Давно уже
основной спонсор «Единой России»
– компания «Евроцемент груп», при-
надлежащая швейцарскому холдин-
гу «Евроцемент АГ».

Если так, то, действительно, разби-
райся, Генпрокуратура. КПРФ зама-
хивается на ликвидацию «Единой
России», если подозрения подтвер-
дятся.

Молодёжь в таких случаях гово-
рит: «Запасаемся попкорном…»

Виктор КУЗНЕЦОВ

Шесть миллионов бюджет-
ных (т.е. наших с вами) руб-
лей новая начальница Влади-
мирской области намерена
потратить на себя, любимую
и приближённых. Она вышла
в Законодательное Собра-
ние с соответствующей зако-
нотворческой инициативой.

И, как водится, депутаты
от «Единой России» её
поддержали пол-

ностью.
Если раньше эти же люди

корили губернатора Виногра-
дова, призывая экономить на
расходах по управлению, то
сейчас, когда их партайге-
носсе захотела обновить ав-
топарк областной админист-
рации, они тут же
перевернулись на 180 граду-
сов.

Конюшня администрации
области пополнится скоро
стальными конями:

– «Тойота Камри» – 1 шту-
ка стоимостью 1 535,4 млн. руб.

– «Хундай» – 5 штук стоимостью
807,45 тыс. руб. каждая.

Запланировано увеличение води-
тельского персонала на 5 единиц,
что потребует дополнительно ещё
666 тысяч.

Общая потребность в дополни-
тельных средствах до конца 2013 г.
составила 6 миллионов 238,6 тыс.
руб.

Кроме того, до конца 2013 года
потребуется выплатить зарплату и
компенсировать аренду жилья
друзьям-приятелям Орловой, кото-
рых она навезла из других регионов.

Для них она придумала новые долж-
ности:

– первый зам. представительства
обладминистрации при правитель-
стве РФ. Ему выплатят из облбюд-
жета до конца года – 579 тыс. руб.;

– первый зам. Губернатора. Он
обойдётся налогоплательщикам в
903 тыс. руб. Опять же до конца года.

С 2014 г. эти персонажи будут по-
ставлены на постоянное доволь-
ствие. Сколько нам это будет стоить,

посчитать просто. Указанные суммы
можно смело умножить на 2.

Резервный фонд обладминистра-
ции тоже увеличили. Аж на целых
2,1 млн. руб. На что планирует по-
тратить эти деньги вездесущая
ВРИО – на приёмы высоких гостей и
форумы?

Ещё будут оплачивать жильё за-
лётным высокопоставленным чинов-
никам, что слетелись в нашу
область по зову Орловой. Понятно,
что они в студенческих общежитиях
жить не станут. Вряд ли они будут
гнездиться в тесных однокомнатных
владимирских хрущёвках.

Сама Орлова отказалась жить в
шумном и загазованном Владимире.
Ей больше понравился город-музей
Суздаль. Правда, он находится до-
вольно далеко от её места работы.
Но Орловой не привыкать кататься
за чужой счёт.

Будучи депутатом ГД от Приморья,
она чуть ли не каждую неделю лета-
ла через всю страну на Дальний Вос-
ток, туда-обратно. А чего б не поле-
тать? Она птица высокого полёта.
Тем паче, не из своего кармана опла-
чивала билеты.

Единственно, кто возвысил голос
против «засланницы Путина» был де-
путат-коммунист Анатолий Бобров.

Он напомнил «забывчивым» кол-
легам из «правящей
партии», что все послед-
ние годы они боролись
не щадя живота своего
за экономию, а теперь
всё пошло прахом: но-
вые машины, новые
ставки.

Председатель ЗС Ки-
селёв не преминул по-
фарисействовать.

Он де тоже не против
сокращения расходов
на чиновников и аппа-
рат. Но, к сожалению,
чиновники и депутаты
вынуждены переме-
щаться на машинах, ко-
торые «дыра на дыре» и

имеют износ 100%.
«Ездить на них невозможно, что-

бы обеспечить безопасность людей,
прошу принять законопроект», – за-
явил.

Ранее Киселёв беспокоился только
о депутатском корпусе и возмущался,
что только администрация ездит на хо-
роших авто, а народные избранники
на «рухляди».

Бедненький, ему даже пришлось
гонять по области с мигалкой на чу-
жом БМВ. Теперь выясняется – за
несколько месяцев, что Орлова ру-
лит областью, уже и автопарк «бело-
го дома» износился на 100%.

«Единая Россия»  – 
«иностранный агент» ? !

Коммунисты «забили стрелку» единороссам

Менять жизнь к лучшему 
мадам Орлова начала с себя

А депутаты ЕР её полностью поддержали
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КПРФ бьют – 
она крепчает!

В Коврове
начались
гонения. Уво-
лен с работы
кандидат в
депутаты
Законода-
тельного
Собрания по
одномандат-
ному округу
№15 Юрий
СЕМИРИКОВ,
выдвинутый
КПРФ. 

Теперь в избирательном бюллетене Се-
мириков будет значиться как времен-
но неработающий. 

До середины августа Семириков занимал
должность заместителя директора специа-
лизированного дома-интерната для преста-
релых и инвалидов. Это государственное
учреждение, подконтрольное ВРИО губер-
натора С. Орловой.

В доме-интернате проживают в основном
престарелые бывшие зэки, которые не
оставили своих криминальных привычек.
Есть там, конечно, и нормальные люди,
оказавшиеся в сложной жизненной ситуа-
ции, но их немного. На то он и СПЕЦИАЛИ-
ЗИРОВАННЫЙ.

Директора интерната менялись, как пер-
чатки – работа не сахар. То постояльцы на-
пьются и подерутся, то порежут друг друж-
ку до смерти.

С приходом Семирикова в интернате
стала налаживаться спортивная и культур-
ная жизнь. Даже соревнования по рыбалке
там стали проводить. Постояльцы недоуме-
вают, почему уволили их любимого замди-
ректора.

А причина проста. Директор как-то ска-
зала Семирикову, что, мол, не одобряет его
решения баллотироваться в депутаты. 

А ещё через какое-то время, приехав с
высокого совещания, она заявила: «Пиши
по собственному».

Кому же «перешёл дорогу» Юрий Семи-
риков? 

С ним в одном округе баллотируется
Ирина Садовникова, директор 8-й школы.
Тоже, вроде, бюджетница. Но её баннеры
«украшают» город уже много месяцев. 

То она внезапно озаботилась проблема-
ми ковровчан и «организовала» обще-
ственную приёмную. Теперь баннеры сме-
нили на новые – предвыборные. 

Спрашивается: откуда у пусть даже ди-
ректора школы такие деньжищи? Каждый
баннер стоит не меньше 10 тысяч, а их по
городу не меньше 20. Двести тысяч рублей
на одни только баннеры. Ещё по 40 тысяч
за каждую публикацию в «Ковровских ве-
стях». Да и другие городские газеты её не
забывают. А по радио только о Садовнико-
вой и вещают…

Всё просто. Когда «Единую Россию» в
народе стали называть «партией жуликов и
воров», богатые и ушлые дяденьки с заво-
дов сами позориться больше не захотели. 

Тем паче, что их ставленники за два сро-
ка в ЗС ничего для города не сделали, да-
же палец о палец не ударили. Разве что
Ковальчук  оскандалился своими незакон-
ными метаниями из кресла зама бюджет-
ного комитета ЗС в кресло зама мэра-Кау-
рова, а потом обратно в ЗС.

Решили найти себе послушную марио-
нетку в виде не самого лучшего директора
школы.  Накачали её неизвестно какими
деньгами и выпустили на выборы у жите-
лей слезу прошибать. 

Но ковровчане не дураки: ЕдРо – оно и
есть ЕдРо!

А что кандидат Семириков? 
Не обращая внимания на невзгоды и от-

сутствие денег, он бьётся за победу. 
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– Какая это камера-то? – спросили
в толпе.

– Камера-то? – сказал Лёшка.– Да
четырнадцатая камера. В Крестах мы
сидели…

– Ну! – удивилось общество.– За
что же ты, парень, в тюрьмах-то си-
дел?

Лёшка смутился и растерянно
взглянул на толпу.

– Самая малость,– неопределённо
сказал Лёшка.

– Политика или что слямзил?
– Политика,– сказал Лёшка.– Слям-

зил самую малость…

Лёшка махнул рукой и сконфужен-
но смылся в толпу.

Городской товарищ Ведерников,
поговорив о новых тенденциях изби-
рать поднаторевших в городе товари-
щей, предложил голосовать за Ере-
мея Секина.

Михайло Бобров, представитель
бедняцкого элемента, разъяснил
смысл этих слов и Еремей Секин был
единогласно избран при одном воз-
державшемся.

Воздержавшийся был Лёшка Коно-
валов. Ему не по душе была деревен-
ская гольтепа.

Столичная
штучка

Михаил Зощенко

Вселе Усачи, Калужской губернии, на днях со-
стоялись перевыборы председателя.     
Городской товарищ Ведерников, посланный

ячейкой в подшефное село, стоял на свежеструган-
ных брёвнах и говорил собранию:

– Международное положение, граждане, яснее
ясного. Задерживаться на этом, к сожалению, не
приходится. Перейдём поэтому к текущему моменту
дня, к выбору председателя заместо Костылёва,
Ивана. Этот паразит не может быть облечён всей
полнотой государственной власти, а потому сме-
няется…

Представитель сельской бедноты, мужик Бобров,
Михайло Васильевич, стоял на бревнах подле го-
родского товарища и, крайне беспокоясь, что город-
ские слова мало доступны пониманию крестьян, тут
же, по доброй своей охоте, разъяснял неясный
смысл речи.

– Одним словом,– сказал Михайло Бобров,– этот
паразит, распроязви его душу – Костылёв, Иван
Максимыч,– не могит быть облегчён и потому сме-
няется…

– И заместо указанного Ивана Костылёва,– про-
должал городской оратор, – предлагается избрать
человека, потому как нам паразитов не надобно.

– И заместо паразита,– пояснил Бобров,– и этого,
язви его душу, самогонщика, хоша он мне и род-
ственник со стороны жены, предлагается изменить
и наметить.

– Предлагается,– сказал городской товарищ,–
выставить кандидатуру лиц.

Михайло Бобров скинул с себя от полноты чувств
шапку и сделал широкий жест, приглашая немед-
ленно выставить кандидатуру лиц.

Общество молчало.
– Разве Быкина, что ли? Или Еремея Ивановича

Секина, а? – несмело спросил кто-то.
– Так,– сказал городской товарищ,– Быкина… За-

пишем.
– Чичас запишем,– пояснил Бобров.
Толпа, молчавшая до сего момента, принялась

страшным образом галдеть и выкрикивать имена,
требуя немедленно возводить своих кандидатов в
должность председателя.

– Быкина, Васю! Еремея Ивановича Секина! Ми-
колаева…

Городской товарищ Ведерников записывал эти
имена на своём мандате.

– Братцы! – закричал кто-то.– Это не выбор – Се-
кин и Миколаев… Надоть передовых товарищей вы-
бирать… Которые настоящие в полной мере… Кото-
рые, может, в городе поднаторели – вот каких
надоть… Чтоб всё насквозь знали…

– Верно! – закричали в толпе.– Передовых на-
доть… Кругом так выбирают.

– Тенденция правильная,– сказал городской това-
рищ.– Намечайте имена.

В обществе произошла заминка.
– Разве Коновалова, Лёшку? – несмело сказал

кто-то.– Он и есть только один приехадши с города.
Он это столичная штучка.

– Лёшку! – закричали в толпе.– Выходи, Лёша. Го-
вори обществу.

Лёшка Коновалов протискался через толпу, вы-
шел к брёвнам и, польщённый всеобщим внимани-
ем, поклонился по-городскому, прижимая руку к
сердцу.

– Говори, Лёшка! – закричали в толпе.
– Что ж,– несколько конфузясь, сказал Лёшка.–

Меня выбирать можно. Секин или там Миколаев –
разве это выбор? Это же деревня, гольтепа. А я, мо-
жет, два года в городе тёрся. Меня можно выбирать…

– Говори, Лёшка! Докладывай обществу! – снова
закричала толпа.

– Говорить можно,– сказал Лёшка.– Отчего это
не говорить, когда я всё знаю… Декрет знаю или
какое там распоряжение и примечание. Или, на-
пример, кодекс… Всё это знаю. Два года, может,
тёрся… Бывало, сижу в камере, а к тебе бегут.
Разъясни, дескать, Лёша, какое это примечание и
декрет.


